



8 de julio de 2022, Chihuahua, Chih.

!Alabado sea el Verbo Encarnado!

Estimados padres de familia:

Agradecemos profundamente su confianza en este ciclo escolar que ha finalizado, el día de hoy cerramos este ciclo y al mismo tiempo nos disponemos a planear el próximo 2022-2023 esperado encontrarnos nuevamente en el Instituto América.

Deseamos que disfruten este receso escolar para que el próximo mes de agosto vuelvan recargados de energía y bendiciones. Les pedimos que cuiden mucho su salud y la de sus familias, que no bajen la guardia y sigan usando cubrebocas siempre fuera de casa.

Educación básica: Preescolar, Primaria y Secundaria iniciará el ciclo escolar el 29 de agosto. Educación Media Superior, Bachillerato, el día 15 de agosto.

Los esperamos con la bendición de Dios y de Santísima Virgen.

ATENTAMENTE

DIRECCIÓN GENERAL